

Ressort: Technik

Umfrage: Vier Millionen Deutsche wollen Weihnachtsgeschenke im Netz verkaufen

Berlin, 21.12.2012, 13:45 Uhr

GDN - Über vier Millionen Bundesbürger planen, unliebsame Weihnachtsgeschenke im Internet weiterzuverkaufen oder zu versteigern. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage des Hightech-Verbands Bitkom.

"Der Verkauf übers Web ist vielen Verbrauchern lieber, als beim Schenkenden nach dem Kassenbon für einen Umtausch zu fragen", sagte Bernhard Rohleder, Hauptgeschäftsführer des Verbands. Am häufigsten werden Geschenke jedoch im Handel umgetauscht: Knapp 42 Prozent der Deutschen nutzen diese Möglichkeit. 18 Prozent behalten ihre Geschenke, auch wenn sie ihnen nicht gefallen. Weitere 15 Prozent verschenken sie der Umfrage zufolge einfach weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4531/umfrage-vier-millionen-deutsche-wollen-weihnachtsgeschenke-im-netz-verkaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619